



# たかおか



令和7年(2025年) 6月 4日  
姫路市立高岡小学校 学校だより  
文責：梶原 伸夫 No. 11

教育目標：やさしく かしこく たくましく

## ❖ 運動会がおわりました！

君のやる気が勝利につながった！全力でいどんだ運動会でした！

5月31日(土)無事運動会を開催することができました。5月中旬は気温の上昇による熱中症を心配し、下旬は空模様を心配しましたが、練習中には熱中症が疑われる大きな事故もなく、運動会当日は、それまでの天気予報がいい意味で大外れして、少し暑いぐらいのいい天気にも恵まれました。

これまで一生懸命練習してきた子どもたちにはいいコンディションで本番に臨んでほしかったのでとてもうれしかったです。風が強く、幾度となく砂塵が舞い上がりましたが、子どもたちは元気いっばいに演技ができました。ご観覧の皆様は体中砂まみれになってしまったのではないのでしょうか。

閉会後は保護者・地域の方々に多数ご協力いただき、テントなどの片付けもとてもスムーズに行うことができました。また、後輩たちの演技を見に来てくれた卒業生も手伝ってくれました。みなさまのご協力により大きな事故なく終えられたこと、感謝申し上げます。



## ❖ 次はプールだ！

さて、運動会が終わると、水泳のシーズンがやってきます。先日6年生がプール掃除をしてくださいました。半年以上も使用していないプールはコケや泥などでひどく汚れており、とても泳げる状態ではありません。そんなプールを2時間ほどかけて黙々と掃除してくれました。掃除が必要なのは水槽だけではありません。プールサイドや排水溝、シャワーや足洗い場、更衣室からトイレまで様々な場所を手分けして進める必要があります。

感心したのは、それぞれが自分の仕事を見つけ、自ら動いていたことです。自ら考え、判断して行動できる、そんな6年生がこの高岡小にたくさんいるということは頼もしい限りです。

